

Acreditan programa de formación de especialistas



EL POSTGRADO DE LA UA FUE CERTIFICADO POR LA COMISIÓN NACIONAL DE ACREDITACIÓN (CNA-CHILE).

Una importante notificación recibió la Universidad de Antofagasta por parte de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA-Chile), al otorgar la acreditación por 3 años de su Programa de Formación de Especialista en Psiquiatría Adultos que imparte la UA.

El programa, que tiene una duración de 3 años, ha sido desarrollado atendiendo las importantes de-

mandas sanitarias nacionales y locales, especialmente en salud mental. Se busca contribuir al importante déficit de especialistas en ésta área, favoreciendo así la atención oportuna, accesible y equitativa para las personas adultas aquejadas por esta patología mental.

La especialidad médica ha titulado a 4 nuevos Psiquiatras Adultos que se han incorporado al siste-

ma de Salud Pública.

La acreditación de este programa responde al exhaustivo trabajo liderado por el director de la especialidad, doctor Luis Barra Ahumada, junto a la Facultad de Medicina y Odontología, direcciones superiores de Postgrados, Calidad, entre otros, quienes recopilieron y analizaron la información, identificando tanto las fortalezas como las áreas de mejora del

programa, en consonancia con los criterios de evaluación establecidos por la CNA-Chile.

El nuevo hito que certifica la calidad en la formación de las y los futuros especialistas de la Psiquiatría Adultos en la Universidad de Antofagasta para todo el país y en especial para el norte grande, se extiende hasta julio de 2027, según lo notificado por la CNA-Chile. 🇨🇱